

Les 5 reçoivent au Venezuela l'Ordre Généralissime Francisco de Miranda



Caracas, 7 mai (RHC).- Les 5 antiterroristes cubains qui ont purgé injustement de lourdes peines de prison aux États-Unis, se sont vus remettre dans l'État de Miranda, dans le Nord du Venezuela, l'Ordre Généralissime Francisco de Miranda, la plus haute distinction que décerne le parlement local.

Gerardo Hernández a exprimé, au nom de ses camarades Ramón Labañino, Antonio Guerrero, Fernando González et René González leur gratitude pour la distinction reçue. Il a fait l'éloge du travail que réalise le gouvernement bolivarien pour garantir au peuple de meilleures conditions de vie et pour éradiquer la pauvreté extrême.

Pour sa part, le vice-président vénézuélien pour le Développement du Socialisme Territorial, Elias Jaua, a mis l'accent sur la dignité des 5 face aux agressions dont ils ont été victimes en prison. Il a relevé que leur présence dans ce pays renforce le Venezuela dans un contexte de lutte contre l'ingérence des États-Unis.

Les antiterroristes cubains se sont également réunis avec des coopérants cubains qui prêtent leurs services dans la base « Las Milagro de Dios Segunda » où l'on travaille dans les missions « Barrio

Adentro » (À l'intérieur du quartier) et « Hogares de la Patria (Des foyers de la Patrie) ; dans les programmes éducatifs Robinson et Ribas

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/55223-les-5-recoivent-au-venezuela-lordre-generalissime-francisco-de-miranda>



Radio Habana Cuba